

Zürich, 15. August 2015

T o d e s a n z e i g e

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen und Mitarbeiter

Rainer Aeberli

20. November 1963 – 4. August 2015

Völlig unerwartet wurde er am 4. August 2015 während einer Besprechung aus dem Leben gerissen. Wir sind fassungslos und traurig, diesen wertvollen Menschen so plötzlich und viel zu früh zu verlieren.

Rainer Aeberli war über 30 Jahre in verschiedenen Funktionen für die Zürcher Kantonalbank primär in der Filiale Meilen tätig. Mit seiner hilfsbereiten und loyalen Art war er ein beliebter Kollege und Mitarbeiter, den wir sehr vermissen werden.

Den Angehörigen und seinen engsten Freunden sprechen wir unser tiefes Beileid aus. Wir werden Rainer Aeberli in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

Zürcher Kantonalbank
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Trauerfeier wird am Dienstag, 18. August 2015, um 14.15 Uhr in der Reformierten Kirche in Meilen gehalten. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.